

令和3年度 第1回学校運営連絡協議会 議事録

●日時

令和3年6月19日（土） 13:30～14:20

●出席者

本町小学校防犯ネットワーク代表	様
西東京市防犯委員	様
にこにこ本町	様
民生・児童委員	様（2名）
本町小学校おやじの会	様（2名）
本町小学校世話人会代表	様（2名）
保谷中学校校長	様
本町小学校 校長	
副校長	
教務主幹・生活指導主幹・経営主幹	



●本町小の概要について

校長・副校長・教務主幹・生活指導主幹・経営主幹から、今年度の本町小学校の取組について御説明いたしました。

<主な内容>

- 学校経営方針
- 今年度の主な教育活動
- 生活指導上大切にしていること
- GIGA スクール、校内研究について

●協議会委員の皆様より

《あいさつについて》

- ・目の前で立ち止まってあいさつしてくれる子がいて、礼儀正しく品格を感じます。
- ・あいさつの上手な児童にカードを渡していく取組がよいので、ぜひ続けてほしいです。
- ・あいさつされると嬉しいが、何も言わない子もいます。
- ・あいさつが素晴らしい。体力テストの手伝いで実感しました。
- ・保谷中のあいさつは市内で一番よいと感じています。本町小の影響も大きいです。
- ・コロナでなかなか学校に足を運べないが、朝の見守りの際、あいさつがよくなってきたという変化が見られます。
- ・オアシス運動が中止になってしまったのは残念です。

《本校の教育活動について》

- ・学校経営方針に「品格」が入っているのがいいですね。社会で求められるものだと思います。
- ・礼儀作法はお家でも児童に話してほしいです。
- ・保護者の方々になんとか学校への関心をもってもらう取組を増やして行ってください。
- ・学校司書の働きにより、図書館の本が頻繁に入れ替わっているのがいいですね。
- ・パナマ大使館との取組は今後も続けてほしいです。英語活動とも組み合わせて行えると更により気がします。
- ・授業で活発に発言ができています。子どもたちと遊ぶ取組など、人間関係を大切にしていることがよく分かります。
- ・笑顔が素敵で、子どもと教師の関係がよいことが分かります。
- ・読解力に課題のある生徒が中学校では多いので、読書活動に力を入れてほしいです。

《おやじの会について》

- ・イベント前に告知して、おやじの会の会員が3人増えました。
- ・市内の小学校のおやじの会のそれぞれの活動が見えにくいので、今年度、市主導で代表が集まる「おやじサミット」を行ってみる予定です。

《GIGA スクールについて》

- ・タブレットを小さな子も使えるのは感心します。
- ・タブレットはモラルを守れるよう、学校としてのルールを整備することが必要だと思います。

